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   クラブ会長 山田 芳之 

主題 ： もう一度、持続可能なクラブ運営と活性化を目指そう！ 
Let's move toward sustainable club management and revitalization! Once more. 

7 月例会記録 ニコニコファンド 

在籍会員数 30 名 メネット 4 名 
７月例会 \14,634 

例会出席 2２名 ゲスト  

メーキャップ 1 名 ビジター 7 名 
累計 \14,634 

出席率 76.6％ コメット  

～L.L.ジェーンズとジェーンズ邸～ 
L.L.ジェーンズは熊本洋学校教師として、熊本バンド

のメンバーをはじめ、多くの優秀な若者を世に送り出し
ました。ジェーンズワイズメンズクラブは、ジェーンズ
の献身的な奉仕の業と功績に敬意を表し、その名を冠に
戴いた社会奉仕団体です。 
2016年の熊本地震で全壊したジェーンズ邸は、2022年

に水前寺江津湖公園へ移転して復元整備されました。 

国 際 会 長 主 題  “Let Your Light Shine “ 
輝かそう、あなたの光を ／Urlik Lauridsen（Denmark） 

アジア太平洋地域会長主題  “Be the light for change “ 
変革のための光となろう ／利根川恵子（東日本区・川越クラブ） 

西 日 本 区 理 事 主 題  “Let’s illuminate the light of hope for the future “ 
未来に灯そう希望の光り ／深谷聡（名古屋クラブ） 

九 州 部 部 長 主 題  “Let’s take off naw  Wind blow from Kyushu” 
今こそ動き出そう 九州から風を ／中西賢一（熊本にしクラブ） 

NO.498 

      

   

 

日時：2023年8月8日（火） 

  会場：ホテルキャッスル 

司会：小重千代美ワイズ 

 

１ 開会宣言・点鐘      山田会長 

２ 「いざたて」       全員 

３ 会長挨拶         山田会長 

４ ゲスト・ビジター紹介 

５ ハッピーバースデー＆アニバーサリー 

６ 委嘱状授与        上村副会長 

７ 会員スピーチ 

８ 食前感謝        加藤担当主事 

  ～食事・諸報告～ 

 暑さに負けずに夏を楽しもう 
   泡、泡でちょっとだけ乾杯！ 

    ゲームでもりあがろう！ 

     景品あるかも？？ 

９ 「なごりはつきねど」  全員 

10 閉会宣言・点鐘     山田会長 

 

＜ハッピーバースデー＞ 

田中俊夫 7日   

 

＜ハッピーアニバーサリー＞  

堤信也・明子夫妻 7日 

CHARTERED 1987 

８月強化月間 戦略 2032 

ワイズメンスクラブ創立２世紀目、１００年後を見据えて

スタートダッシュの 10 年を有意義なものにしましょう。 

清水 敦 西日本区書記（とやま） 

 

 

 

加藤泰文  

マタイによる福音書７章７節 

求めなさい。そうすれば、与えられる。探しなさい。

そうすれば、見つかる。門をたたきなさい。そうすれ

ば、開かれる。 

 

ここに、神様の素晴らしい約束が示されています。

求めれば与えられる、という神の約束です。主イエス

が語られた山上の説教の中の一つの教えであり、当時

の弟子たち、群衆に対してだけの約束ではなく、私た

ちに対する恵みの約束でもあります。私たちは、自分

自身の自己実現に向け、日々の生活を送っています。

そのような中、祈りをささげ、達成に向け取り組んで

いきます。実現する時もあれば、そうでない時もあり

ます。その時、悲しんだり大きなショックを受けたり、

最後には諦めたりすることも少なくないのではないで

しょうか。しかし、8 節には「だれでも、求める者は

受け、探す者は見つけ、門をたたく者には開かれる。」

と続きます。プロセスよりも効率や成果が求められが

ちな社会ですが、失敗を恐れずに、何かを求め、探し、

門をたたき続けることこそ重要ではないかと思いま

す。 

“祈る”ことは、神様に願い乞うものではなく、自

分自身と向き合い、想いを強くし、自身のためのみな

らず、隣人のために自分のなすべきことを考え、行動

につなげていくきっかけではないかと思います。 

日々の生活の中で、目の前のことにとらわれてしま

いがちですが、ふと立ち止まり、“祈る”ことで、一歩

一歩進んでいける自分でありたいと願っています。 

今月の聖句  
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         第３7 代会長 

        山田 芳之 

 

◇主題 

         もう一度。 

          持続可能なクラブ運営と  

          活性化を目指そう！ 

 

 

毎日気温 40℃近くの暑さが続いていますが、皆様

いかがお過ごしでしょうか。新型コロナだけでなく

熱中症も心配になる今日この頃です。我が家に限っ

て言えば、母親は転倒骨折で入院中、その他は皆エア

コンに頼って生活しています。しかし 88 歳になる

頑固な父親だけは今年もエアコンを使う気配があり

ません。こちらが心配して声をかければかけるほど、

逆に怒鳴られる始末で、黙って見守るしかない状況

です。どうにか今年も無事に猛暑を乗り切れますよ

うにと祈っています。 

7 月 18 日には熊本みなみクラブのキックオフ例

会がホテル日航でありましたが、移籍された仲井ワ

イズの入会式が行われましたので、僕も出席してき

ました。立会人にも呼ばれましたので、みなみメンバ

ーにはくれぐれも宜しくとお願いして来ました。

久々に他クラブの例会に出席しましたが、懐かしい

面々も多数あって、楽しいひと時を過ごさせていた

だきました。 

さてクラブ運営は、昨年も皆様におんぶに抱っこ

で無事に乗り切れましたが、今期も同じように皆様

に頼りきりです。でも寛容な皆様のおかげで精神的

には安定しています。キックオフで宣言した通り、明

るいうつ病を貫きたいと願っています。 

今期がスタートしてすぐに九州部第一回評議会が

ありましたが、もう来月早々には第二回九州部評議

会と九州部会が行われます。関係者のご苦労は察し

ますが、私たちは積極的に参加して盛り上げること

が役目だと考えています。どうか時間の許す方は大

勢参加してください、よろしくお願いします。 

さて、今月はビアパーティ例会の月です。昨年の新

型コロナ渦中での経緯から考慮して、当初から無理

な計画は避ける方向で進めていますが、皆様には最

大限楽しんでいただけるように準備しましたので、

最後までゆっくり楽しんでもらえると幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

九州部国際・交流主査 

中山 順博 

 

 

 

 

 

 

７月１日（土曜日）１３時から熊本 YMCAにて第

一回九州部評議会が行われました。 

中西九州部長のデビュー戦です。わたくし、中山も

九州部国際・交流主査として参加しました。中西部長

と同年代の若いキャビネットが脇を固める新しい九

州部の布陣になっております。 

第一回評議会は私も含め、全体的に若干の緊張感

の漂う評議会になりました。田上直前理事から 

「2025-2026 年度にアジア太平洋地域大会を九州で

開催する件」というとても大きな議案が出されまし

た。 

さて、一体どうなるのでしょうか！ 

 

その後の EMCシンポジウムでは、大森夏彦西日本

区 EMC 事業主任をお招きしてグループにわかれて

のディスカッションが行われました。各テーブル活

発な議論が交わされ大変有意義な時間になりました。 

その後の懇親会は、城彩苑のぎんなんにて行われま

した。おいしい料理、お酒を時間の限り楽しみまし

た。 

個人的には食べ放題、飲み放題はシンプルに楽し

かったです。 

 

先日の西日本区大会の成功もあり、九州部の一体

感がより一層増したように感じました。 

この勢いで１年間乗り切りたいと思います。ぜひ、九

州部の活動にもご協力をお願いします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

会長通信 九州部評議会について 
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担当主事 加藤 泰文 
 

１．【熊本 YMCA】ウクライナ避難学生の日本語学

校奨学金募金 お礼 

現在、在籍しておりますウクライナ留学生支援のた

めに、ジェーンズワイズメンズクラブよりご支援い

ただきましたこと、心より感謝いたします。前期を終

え、夏休みに入っておりますが、日本での就労を目指

し、後期に向けた準備を進めております。ウクライナ

侵攻はまだ続いておりますが、一日も早い終息を祈

りつつ、今後も留学支援を進めてまいります。 

あらためまして、ご支援いただきありがとうござい

ました。 

 

 

 
 

書記：小重 千代美 
日時：2023年 7月 28日（金） 19：00～21：00               
場所：YMCA 本館 ＆ ZOOM  （ハイブリッド） 
出席者：山田会長、前田、古閑、森、堀川、吉本、時任、

小堀、小重、千代盛、加藤担当主事 
（ZOOM）上村、湯田、中山、甲斐、安武 
計 16 名 

                                     
【連絡報告】 
１ 7月例会 
 出席者：メン（22名） メネット（4 名） 

ビジター（7 名） 計 33 名 
 7 月キックオフ例会にて会長主題、活動方針報告。 
三役・各委員長抱負発表等。 

２ 第１回九州部評議会  
各クラブの活動報告、EMC フォーラム、各クラブが
別れてワークショップを行い他クラブの現況を聞く
事が出来良かった。  
           

【行事確認】 
 レジメの通り。 

8月例会は納涼例会が開催されるクラブがあります。
日時場所等、変更があると思われるので参加される
場合は確認が必要。 

 
【協議・承認】 
1 伊藤 YMCA 職員からの地域奉仕活動に関する 

報告。 
地域奉仕活動として、「ぷらっとほーむ」にて子ど
も食堂・食糧品配布・ゆかた祭等の報告 
（食糧供給は、協賛者の野菜等持参・他、飛込みで
お願い等。） 

2 次期地域奉仕事業、Y サ事業の検討について（継続
審議） 
「ぷらっとほーむ」の活動に貢献出来るよう会議を
し、プロジェクトチーム委員会を作り審議する。 

３ 8月ビアパーティについて（承認） 
コロナ増加の為、キャッスルで通常例会にてビアパ
ーティを行う。ビジター通常の会費、他はクラブ会

計より支払う。ゲーム等のアトラクション景品を、
加藤連絡主事及びドライバー委員に一任。 

４ ユースコンポケーション参加者推薦について（承
認）                      

  ホテル観光科 2年金丸翔海君を推薦。一般会計か 
ら支援金 55,000円支給済。 
９月例会にて報告。 

5 HP 更新作業等について（承認） 
  Wordpressアップデート、クラブ事務局・連絡先

変更、ワイズメンズクラブ国際協会西日本区九州
部タイトル変更、ワイズメンズクラブ国際協会西
日本区九州部変更消去費用等。 

  別紙資料にて確認。 
6 来年の合同例会について（承認）              

公式での合同例会は行わない。他クラブ例会は各
自で申込参加。   

7 DBC IBC について（承認） 
 ・DBC については、立野さんが移籍した広島クラ

ブと交流を進めて行き、子ども食堂・地域活動も
含めて進めていけたら良いと思う。 

 ・TOBE クラブと沖縄クラブとの DBC 交流を目標
を立て進めて行く。 

 ・IBC については、熊本と台湾を結ぶ国際便が多く
成る事と、2 年後のアジア太平洋地域大会の候補
地と成っている事から交流が多く成ると考えられ
るので台湾のクラブと交流を進めていく。 

8 2022－23年決算について                    
  決算及び予算は 8 月第 2 例会に提出。 
9 YMCA 職員をワイズメンバーに出来ないか 

YMCA 職員にワイズメンズクラブを理解してい
ただく為にジェーンズのメンバーになってもらい
たい。案としては例会に２～3 ヶ月に一回ゲスト
として招待することを来月協議。 

10 九州部HPへの原稿提出（承認）                     
  2023年 7月 28 日提出済。メールにて確認。 
11 ファンド決算報告（承認） 
 
【その他】  
１ YMCA より 
  ウクライナ留学生支援金不足分として、ジェーン

ズクラブとして 3 万 4 千円支援。 
2 その他 

じゃがいもファンドの場所選定（承認） 
熊本ワイズと合同で昨年と同じ場所の予定。 
ワッペンを探す メールにて確認。 
迷惑メール振分が多く、原因追求と他のサービス 
への変更検討。 

 

クラブ役員及び各委員長 

会長 山田芳之 メネット会長 時任かな子 

副会長 湯田裕憲 地域奉仕・環境委員長 森博之 

〃 上村眞智子 ＥＭＣ委員長 時任幸四郎 

書記 小重千代美 Ｙサ・ユース委員長 蠣原郁子 

〃 小堀鈴代 ファンド委員長 中山順博 

〃 田中智子 交流委員長 上村眞智子 

〃 湯田裕憲 ドライバー委員長 前田香代子 

会計 堀川和幸 ウェルネス委員長 金澤知徳 

〃 古閑恵子 広報・ブリテン委員長 上野雄大 

〃 野村憲一 担当主事 加藤泰文 

監事・会計監

査 

由富章子 直前会長 中山順博 

第２例会報告 
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第 37 期に続き 38 期も会長を務める山田芳之ワイズキックオフ例会が、田上正

西日本区直前理事、公式訪問の中西賢一九州部部長とそのキャビネット東菜保子会

計&木本博章事務局長、他クラブから岩本芳久ワイズ、森律子ワイズ、私の友人多久

和扶路子さん、そして、多くのジェーンズメンバーの参加を得て、７月 11日(火)午

後 7 時から熊本ホテルキャッスルで心地よい緊張感の中で開催となりました。 

連続 2期目通算 3 期目でチョッと余裕❓の山田会長による開会宣言と開会点鐘、

「いざたて」斉唱、山田会長&時任かな子メネット会長挨拶、来賓祝辞、委嘱状授与

とプログラムは粛々と進み、食事へと。 

食事後、キックオフ例会恒例の会長方針発表。連続会長ということで、 

会長主題は「もう一度、持続可能なクラブ運営と活性化を目指そう！」 

三役紹介&抱負発表、各委員長紹介&抱負発表と続き、これから 1 年間のジェーンズクラブ活動内容を参加者

と共有し、今期は一味違うワイズ活動展開を大いに期待出来そうな予感を覚えながらキックオフ例会は閉会と

なりました。 
 

7 月キックオフ例会報告  

《編集後記》キックオフ例会に引き続き、皆様お忙しいなか原稿のご協力ありがとうございます。不慣れな編集作業でござい

ますが、本クラブの魅力を余す事なくお伝え出来るよう委員会一同努めて参りますので宜しくお願い致します。 

／ブリテン委員会より  


